

AWDI

Polresta Mataram Siap Laksanakan Ops Keselamatan Rinjani 2025

Syafruddin Adi - NTB.AWDI.OR.ID

Feb 10, 2025 - 13:01



Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH.,

Mataram NTB - Dalam rangka meningkatkan keamanan dan keselamatan lalu lintas di jalan raya Sat Lantas Polresta Mataram melaksanakan Ops

Keselamatan Rinjani 2025 yang dimulai pada 10 hingga 23 Februari 2025.

Operasi ini ditandai dengan Apel gelar Pasukan untuk mengetahui kesiapan baik personil maupun sarana prasarana yang dibutuhkan dalam pelaksanaan Operasi.

Kasat Lantas Polresta Mataram AKP Yozana Fajri Sidik AF, SIK.,MH., kepada media mengatakan Operasi Keselamatan yang dilaksanakan kepolisian secara serentak ini bertujuan untuk mencegah dan meminimalisir tingkat kecelakaan lalu lintas yang mengakibatkan fasilitas. Operasi ini menitik beratkan kepada upaya Edukasi melalui sosialisasi ataupun penyuluhan yang disampaikan kepada seluruh lapisan masyarakat.

“Operasi keselamatan ini lebih kepada edukasi masyarakat yang diharapkan para pengguna jalan raya dapat mengetahui tata tertib berkendara guna mencegah kecelakaan demi terciptanya Keamanan dan keselamatan bagi pengendara itu sendiri, “ucapnya.

“Dalam pelaksanaannya operasi keselamatan lebih kepada langkah Preemptif dan Preventif kepolisian untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas, “tambahnya.



Yozan sapaan akrabnya menjelaskan tujuan utama Operasi Keselamatan Rinjani 2025 yaitu :

Pertama, Mengurangi kecelakaan lalu lintas: Mengurangi jumlah kecelakaan lalu lintas dan korban jiwa akibat kecelakaan.

Kedua, Meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan: Meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan masyarakat dalam menggunakan jalan dan mengikuti aturan lalu lintas.

Ketiga, Mengurangi pelanggaran lalu lintas: Mengurangi jumlah pelanggaran lalu lintas, seperti melanggar rambu-rambu, melebihi batas kecepatan, dan tidak menggunakan sabuk pengaman.

Keempat, Meningkatkan keamanan jalan: Meningkatkan keamanan jalan dengan mengatur lalu lintas, mengawasi dan menindak pelanggaran lalu lintas, dan

meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan jalan.

Kelima, Mengurangi kejahatan*: Mengurangi kejahatan yang terkait dengan lalu lintas, seperti pencurian, perampokan, dan kekerasan.

Ke-enam, Meningkatkan pelayanan: Meningkatkan pelayanan kepada masyarakat, seperti membantu korban kecelakaan, mengatur lalu lintas, dan memberikan informasi tentang keselamatan jalan.

Ketujuh, Mengurangi kemacetan*: Mengurangi kemacetan lalu lintas dengan mengatur lalu lintas, meningkatkan kapasitas jalan, dan mengoptimalkan penggunaan jalan.

Pada Ops Rinjani 2025, Polresta Mataram melibatkan puluhan Personil Polresta Mataram yang dibantu oleh personil TNI dan Pemerintah serta stakeholder terkait lainnya. Operasi yang berlangsung selama 14 hari ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam rangka pelaksanaan Operasi Ketupat akan datang sehingga tercipta kemandirian dan kenyamanan di kota Mataram khususnya. (Adb)